

NEWSPAPER

Danramil 12/Mranggen Diwakili Bati Tuud Hadiri Acara Farm Field Day (FFD)

Muhammad Makruf - DEMAK.NEWS.PAPER.CO.ID

Sep 7, 2023 - 12:50



Danramil 12/Mranggen Diwakili Bati Tuud Hadiri Acara Farm Field Day (FFD)

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat menghadiri undangan dalam acara Farm Field Day (FFD) dan panen tembakau Kecamatan Mranggen kegiatan ini bertempat di rumah Bapak Suhadi Ketua Poktan "Dadi Mulyo" Desa Candisari Kecamatan Mranggen

Kabupaten Demak.

Hari temu lapang petani Farm Field Day (FFD) adalah pertemuan antara petani, dinas instansi terkait yaitu Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Demak untuk saling tukar menukar informasi untuk menyebarluaskan tentang yang diterapkan melalui demonstrasi usahatani yang dihasilkan serta umpan baliknya. FFD kali ini adalah dalam rangka panen raya tembakau di lahan Kelompok Tani "Dadi Mulyo" Dukuh Sili RT 04 RW 05 Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Kamis (07/09/2023).

Temu lapang tembakau tersebut sudah berjalan di setiap tahunnya, acara tersebut bertujuan untuk memberi penyuluhan tentang bertani tembakau juga menampung saran dan pertanyaan dari para petani selaku perkerja di lapangan. Acara tersebut juga sebagai tempat titik tengah jika ada masalah di lapangan seputar bertani tembakau. Dengan adanya acara temu lapang tersebut para petani tembakau diharapkan dapat menambah pengetahuannya tentang bertani tembakau dan bisa di terapkan di ladangnya masing-masing.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun, M.S.I., Camat mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, S.H, Danramil 12/Mranggen di wakilkkan Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat, Lurah Desa Candisari Bpk Suratman, PPL Mranggen ibu Rifatul Janah, Ketua Gapoktan Desa Candisari Bpk Suhadi, Tamu undangan, Petani Tembakau Desa Candisari

Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo yang diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat saat ditemui, mengatakan "Kegiatan Farm Field Day diharapkan dapat menggali potensi, masalah, dan hambatan yang ditemui oleh para petani dalam melaksanakan kegiatan usaha tani dilapangan,"ungkapnya.

(Pendim 0716/Demak).